## Kampf um Platz zwei in der Kreisrangliste weiter offen

Auch beim 4. Kreisranglistenturnier im Degenfechten in der offenen Klasse konnte niemand Andreas Langen am nächsten Tageserfolg hindern. Ungeschlagen beendete er am vergangenen Donnerstagabend den Degenpool mit insgesamt fünfzehn Startern.

Platz zwei belegte Michael Bügel, der nur gegen Andreas und André Langen Niederlagen hinnehmen musste. Dritter wurde Nachwuchsfechter Pascal Schier. Er hatte am Ende elf Siege auf seinem Konto und drei knappe 2:3 Niederlagen gegen Andreas, Michael und André. Damit war er fünf Treffer besser als André, den er so auf den undankbaren vierten Platz verweisen konnte.

Bei den Damen setzte sich Fiona Sommer mit Platz fünf in der Tageswertung durch. Auf die Plätze zwei und drei in der Damenwertung kamen Meike Wenzlaff und Constanze Landte.

In der Kreisrangliste liegt Andreas Langen mit 55 Punkten weit in Front. Auf den Rängen zwei und drei folgen mit 45 Punkten Pascal Schier und André Langen, gefolgt von Michael Bügel und Matthias Stöckner mit je 43 Zählern.

Constanze Landte hat vierunddreißig Punkte und ist als Sechst platzierte beste Dame vor Fiona Sommer mit sechsundzwanzig Punkten und Emilia Dörfer mit achtzehn.